

新年のごあいさつ



阿久比町長
田中 清高

明けましておめでとうございます。町民の皆さんにおかれましては、令和6年の明るく希望に満ちた新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。日頃は町政に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年、本町は町制70周年を迎え、「笑顔でかける未来」をテーマに、各種記念事業を実施してまいりました。町指定有形文化財である5輦の山車が集結した「あぐい山車まつり」、役場南側の水田にアグピーのイラストが浮かび上がった「田んぼアート」、年齢や性別、障がいの有無に関わらず多くの方の笑顔が輝いた「あぐいつながるフェスティバル」、盆踊りの夜空に大輪の花が咲いた「メモリアル花火」などのイベントから、「町制70周年記念ポロシャツ」や「町勢要覧」の作製など、さまざまな記念事業を通じて、多くの皆さまの笑顔に出会うことができました。11月3日に行われました記念式典では、大村秀章愛知県知事をはじめとする多くの来賓と町民の皆さんにご参加いただき、盛大に開催できましたことは、阿久比町の輝かしい未来を確信させるものでありました。同

日に、安全・安心・安定の暮らしを次の世代の子どもたちにしっかりとつなぐため、世界の恒久平和を願う「平和のまち宣言」も行いました。各行事が無事に行われましたのも、皆さまのご協力のおかげであり、共にお祝いし、町の歴史に新たな1ページを刻むことができましたことを大変喜ばしく思います。

また、昨年の12月2日に愛・地球博記念公園で行われました「第16回愛知県市町村対抗駅伝競走大会」において、阿久比町チームは第1区で首位の座に立つと、勢いに乗ってタスキをつなぎ、見事町村の部2連覇を成し遂げました。

本年も70周年を迎えた勢いをそのままに、「より住みよい町」を目指し、さまざまな施策を進めてまいります。

昨年から取り組んでいる名鉄阿久比駅周辺の活性化に向け、駅東側へのアクセス道路の予備設計に取りかかるなど、新たなステージへの1歩を踏み出してまいります。

また、町の宝である「ホタル」に関連した「全国ほたるのまち交流会」を本町で開催し、環境保全や自然と共生するまちづくりについての発信を行ってまいります。

阿久比スポーツ村については、陸上競技場のトラックの改修や交流センター(アグスポ)へのトレーニングルーム移設をはじめとする施設整備を行い、スポーツ村全体をより多くの方に交流の場として気軽に利用していただけるよう、今後も整備に取り組んでまいります。

本年も皆さんと共に「夢ある新しい阿久比町」を目指し、精いっぱい邁進してまいりますので、一層のお力添えをお願い申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。



▲ 阿久比スポーツ村